

十年後の守谷

松ヶ丘小学校

四年

田邊

紗蘭

「おはあちゃん、みんなで外に出て遊びたいの近くに公園ってある？」

「公園：近くには、ないわね。」

冬休み、いなかのおはあちゃんの家が集まっていた。いと達と外で遊ぼうということになりました。したが、近くには公園がありませんでした。仕方が無いので、車庫でなわとびをして遊び

ました。公園がないなんて、守谷だ、たら友達と遊ぶ約束をする時は、

「今日は、どの公園で遊ぼうか？」

という会話になります。

わたしは守谷の一番好きな所は、公園がたくさんあり、とても緑が多いことです。守谷にある、たくさんの公園はどこも、きれいで緑が多く、春には花がさき、とてもいい心地が良いです。この公園の緑は、守谷のたから物だと思えます。駅が出来て、お店がたくさん

出来て、生活がどんなに便利になっても、いいと思えます。だから、わたしが十年後の守谷を想った時、守谷には、たくさんの緑があつてほしいです。木がたくさんあり、歩きたくなる遊歩道と、行きたくなる公園が今と同じように、そのままあつたら、うれしいです。

そして、もう一つわたしが守谷の好きな所は、住んでいる人達がすてきなことです。わ

たしは、遊歩道を歩いて学校に通っています。毎朝、ウォーキングをする人達が、

「おはよう。」

と声をかけてくれます。最初は、はすかしかったけれど、今はわたしも

「おはようございます。」

とあいさつが出来るようになりました。いつも、見守られている気がして、安心して登校出来ます。

そして、遊歩道を登校していると、ゴミぶ

くろを持って、ウオーキングをしてる人達
を見ます。ゴミを見つけると、拾いながら歩
いているのです。いつも、きれいな遊歩道は
こうした人達のおかげだ。たのだと知りまし
た。

わたしも、十年後には、二十の大人になり
ます。すてきな守谷の大人の人達を見習って
自分から気持ちの良いあいさつの出来る人に
そして、町や人のために考えて、動ける大人
の人になりたいです。

これから、心地良く安心してくらせる守
谷でいられるようにみんなが若い人達も、い
っしょに、いろいろな考えを出し合ったら、
良いと思います。